## 41 Schüler im ewigen Schnee auf der Piste

Achtklässler aus Cadenberge, Otterndorf und Dorum fuhren zum Mölltaler Gletscher

KREIS CUXHAVEN. Seit 15 Jahren fährt die Oberschule Cadenberge nach Österreich zum Mölltaler Gletscher, um Schülerinnen und Schülern der achten Klassen das Skifahren beizubringen. Seit einigen Jahren nehmen an dieser sportlichen Veranstaltung auch die Oberschule Dorum und die Wittmackschule aus Otterndorf teil

Auf 3000 Höhenmetern wohnen 41 Schüler acht Tage mit ihren Lehrerinnen und Lehrern im Jugendhotel Eissee im ewigen Schnee. Die gut gespurten Pisten befinden sich direkt vor der Haustür. Die betreuenden Lehrerinnen und Lehrer sind selbst begeisterte Skifahrer und arbeiten mit den neuesten Vermittlungsmethoden, was die Beteiligten zu erlebnisreichen und sicheren Skiabfahrten befähige, so die Lehrer. Durch ein ausgeklügeltes System der Differenzierung werden die Skigruppen fast täglich neu zusammengestellt. Die Sicherheit der Schülerinnen und Schüler sei von größter Bedeutung. Der Teamleiter Matthias Herm von der Schule Am Dobrock stellte erfreut fest, dass auf dieser Veranstaltung

"noch nicht ein Mal ein Pflaster" benötigt wurde.

Unterstützt wurden die Skilehrer durch eine Lehrerin und einen Lehrer im Vorbereitungsdienst aus dem Studienseminar Cuxhaven für Grund-, Haupt- und Realschulen. Sie begleiteten nicht nur die Skikurse, sondern sorgten auch für kreative und heitere Abendveranstaltungen. (red)



So macht Schule Spaß: In Österreich am Mölltaler Gletscher lernten die Nordlichter Ski laufen.

Foto: OS Cadenberge